

Ressort: Vip´s

Sophia Thomalla: "Ich habe mich oft in Menschen getäuscht"

Berlin, 02.03.2016, 18:11 Uhr

GDN - Model Sophia Thomalla hat nach eigenen Angaben schon viele menschliche Enttäuschungen hinter sich. Gerade in der Show-Branche habe sie sich schon oft getäuscht, sagte Thomalla dem Magazin "IN".

Sie habe viele Männer getroffen, "bei denen man erst dachte `Cooler Typ` – und dann irgendwann nur noch `Geht gar nicht`." Dass Sie damit klarkommt, hat sie nach ihren Worten ihrem Naturell zu verdanken. Das sei nämlich anders, als das ihrer Mutter Simone: "Meine Mutter ist viel sensibler als ich, ich bin deutlich härter im Nehmen als sie. Allerdings bin ich schon auch verletzlich, wenn ich privat enttäuscht werde."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-68828/sophia-thomalla-ich-habe-mich-oft-in-menschen-getaeuscht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com